

# Des prières à glisser dans vos valises pour les vacances

## Prière relayée par les sœurs missionnaires de la Consolata, en Italie

« Merci mon Dieu pour ces vacances !

Un moment d’amusement,  
de distractions et de détente...

Mais je ne T’oublie pas,  
Car je sais que Tu es,  
à tout moment, avec moi.

Peu importe si je suis  
à la mer, au lac, en montagne :  
où que j’aie Tu me vois et Tu m’aimes.

Merci Seigneur pour tout ce  
que Tu as fait.

Merci pour toutes les personnes  
que tu as mises auprès de moi.

Je suis heureux d’être Ton bon ami.

Amen. »

## Prière tirée des Prières pour les jours incontournables, Éditions du Signe, 2001

Seigneur, notre Dieu, veille sur ceux qui prennent la route :  
qu’ils arrivent sans encombre au terme de leur voyage.

Que ce temps de vacances soit pour nous tous  
un moment de détente, de repos, de paix !

Sois pour nous, Seigneur, l’Ami que nous retrouvons sur nos routes,  
qui nous accompagne et nous guide.

Donne-nous le beau temps et le soleil qui refont nos forces  
et qui nous donnent le goût de vivre.

Donne-nous la joie simple et vraie  
de nous retrouver en famille et entre amis.

Donne-nous d’accueillir ceux que nous rencontrerons  
pour leur donner un peu d’ombre quand le soleil brûle trop,  
pour leur ouvrir notre porte quand la pluie et l’orage les surprennent,

pour partager notre pain et notre amitié  
quand ils se trouvent seuls et désemparés.

Seigneur, notre Dieu, veille encore sur nous  
quand nous reprendrons le chemin du retour :  
que nous ayons la joie de nous retrouver pour vivre ensemble  
une nouvelle année, nouvelle étape sur la route du salut.

Amen. »

**Prière relayée par la paroisse Chiesa di Bellamonte,  
Val di Fiemme, dans les Dolomites**

« Je Te remercie, ô Seigneur Dieu, pour ces vacances d'été.  
Auxquelles Tu me donnes la joie, cette année encore, de profiter !

Ces vacances me sont salutaires,  
Et elles le sont aussi pour ceux peuvent en prendre  
En ces jours de détente totale,  
Que Ta bonne Parole soit un réconfort pour moi, ô mon Dieu.

En ce moment propice,  
J'ai juste envie d'être libre,  
de cette liberté qui fait de chaque homme un vrai homme.

Libre de prier, de penser et d'agir  
en dehors des horaires imposées,  
loin du chaos de la ville,  
plongé dans la beauté de la création.

Merci, Seigneur,  
Pour tout ce que Tu as fait de beau et de bon.  
Merci pour le repos  
Que Tu m'accordes ces jours-ci !

Protège tous ceux qui, sur les routes, en mer, et dans le ciel.  
Partent à la recherche d'un peu de fraîcheur !

Amen ! »